

## Fikes UM Purwokerto Segera Buka Program S2 Keperawatan

Jum'at, 12-04-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), PURWOKERTO – Fakultas Ilmu Kesehatan (Fikes) Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto, Banyumas, Jawa Tengah, mempersiapkan program magister S2 Keperawatan. Selain untuk memenuhi ketersediaan sumber daya manusia perawat, UM Purwokerto ingin menghasilkan perawat profesional.

Hal itu diungkapkan Dekan Fikes UM Purwokerto Ikhsan Mujahid dalam Seminar dan Workshop Pendirian S2 Keperawatan bertajuk 'Update Kualitas dan Peran Perseptor dalam Pencapaian Kompetensi Mahasiswa dan Perawat' bertempat di Aula A.K Anshori UM Purwokerto, Kamis (11/4).

"Acara ini digelar dalam rangka keseriusan Fikes UMP dalam menyiapkan program S2. Peserta yang mengikuti seminar dan workshop ini antara lain mahasiswa, dosen dan karyawan Fikes serta pembimbing praktek klinik RSUD Margono, RSUD Banyumas, RSUD Ajibarang, RSUD Purbalingga, RS Wijayakusuma, RS Islam Purwokerto, RS Siti Aminah Bumiayu, RSUD Kebumen, RS Wiradadi dan 18 Puskesmas dilingkungan Kabupaten Banyumas dan Kabupaten Purbalingga," kata dia.

"Berharap dengan adanya seminar dan workshop ini dapat meningkatkan kualitas perseptor sehingga program S2 bisa segera didirikan," ungkapnya.

Rektor UM Purwokerto Anjar Nugroho yang hadir saat itu, memberikan apresiasi atas terselenggaranya acara tersebut. Ia menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pembicara yang telah berkenan hadir, khususnya Prof. Dr. Nursalam, M.Nurs (Hons) yang paling jauh, yakni dari Universitas Airlangga Surabaya. Ucapan Terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Dinas Kesehatan Purbalingga yang telah menyempatkan waktunya.

"Selamat atas terselenggaranya seminar dan workshop ini, mudah-mudahan hasilnya segera ditindaklanjuti, untuk pendirian program S2 Keperawatan. Kami mohon doa restu dari seluruh tamu undangan, pembicara dan peserta. Semoga berjalan dengan lancar dan baik," ujarnya.

Pada saatnya tiba nanti, lanjut Rektor, SK S2 Keperawatan akan dirawat dengan baik dan dimanfaatkan sebagai salah satu langkah meningkatkan kualitas Fikes UM Purwokerto.

"Upaya pendirian S2 Keperawatan adalah sebuah hal yang membanggakan, S2 Keperawatan menjadi program S2 ke delapan setelah program S2 PAI yang terakhir," pungkasnya.

Acara seminar dan workshop 'Update Kualitas dan Peran Perseptor dalam Pencapaian Kompetensi Mahasiswa dan Perawat' menghadirkan tiga narasumber yaitu Prof. Dr. Nursalam, M.Nurs (Hons) dari Universitas Airlangga Surabaya, Ns. Dedy Purwito, S.Kep.,M.Sc Ph.D dari Fikes UM Purwokerto dan Dr. Eko Winarto, S.Kep.,M.Kep Sp. KMB dari Rumah Sakit Umum Daerah Banyumas. (Syifa)

Sumber : Tegar

